

Its time to change the year

Von Chikusa

Kapitel 9:

Hallo!

Tut mir leid für die lange lange Pause.

Aber ich hatte die letzten Monate viel zu viel Schul Stress....

Ich hoffe euch gefällt das Kapitel.

~~~~~

Schon bald waren die vier am Haus von Tyson angekommen. Der junge Chinese klingelte.

Die Tür wurde geöffnet. Da stand in der Tür ein kleiner blonder süßer Amerikaner.

"Ray! Du bist wieder da!",

freute sich der Blonde und fiel Ray um den Hals. Die fünf gingen rein.

"Wo sind denn Kenny und Tyson?" -

"Knabberereien holen.", antwortete der Blonde Amerikaner.

"Dann ist gut.", gab der Blaugrauhaarige von sich.

"Wen trägt Tala denn da?",

fragte Max von seiner Neugier gepackt.

"Bryan." -

"Bryan?",

vor den Augen des Amerikaners tauchten innerlich Fragezeichen auf.

"Ja Bryan. Das hätte ich beinahe vergessen. Bryan. He Bryan!",

sagte der Rothaarige.

"Shhh.. Tala! Weck ihn doch nicht.",

wies ihn der Schwarzhaarige zurecht.

"Was er schläft?",

kam es synchron von dem Blaugrauhaarigen und dem Rothaarigen.

"Er muss wohl noch das Nakotisierungsmittel richtig ausschlafen.

Komm gib ihn mir. Ich bring ihn dann ins Wohnzimmer dort

kann er sich richtig ausschlafen.", sagte der Chinese.

"Na schön.",

mit diesen Worten legte er den Blasslilhaarigen vorsichtig in die Arme des Schwarzhaarigen.

Ray trug Bryan ins Wohnzimmer und legte ihn vorsichtig auf das Sofa, deckte ihn zu.

Danach ging er wieder zu den anderen beiden Russen.

"Wieso muss er denn noch das Nakotisierungsmittel noch ausschlafen?" -

"Bryan ist doch kurz bevor das geschehen ist operiert wurden.",  
erklärte der Chinese den beiden.  
Tyson und Kenny kamen die Tür rein.  
"Uff.. Ich kann nicht mehr...", beschwerte sich der Blauhaarige.  
Die vier Jungen die bereits im Flur standen staunten nicht schlecht.  
Der Basecappenträger war mit fünf Taschen belagert, Kenny dagegen nur mit  
zwei Taschen. Alle Taschen waren bis oben hin voll.  
"Wer soll das denn alles essen?", fragte der Amerikaner.  
"Wir natürlich.",  
antwortete der Blauhaarige mit einem grinsen im Gesicht.  
//Typisch Tyson.  
Der hat doch bestimmt den ganzen Laden leer gekauft.//,  
dachte der Rothaarige.  
Die sechs trugen gemeinsam das ganze Knabberzeug in die Küche.  
Die sieben Taschen wurden auch gleich in eine Ecke gelegt.  
das Telefon klingelte. Tyson ging ran.  
"Hier bei Granger. Guten Tag, wer ist da bitte?" -  
>"Guten Tag! Hier ist Docktor Jens.  
Ist der Herr Ray Kon vielleicht zu sprechen?"< -  
"Äh.. ja warten Sie bitte kurz.",  
der Japaner holte den jungen Chinesen ans Telefon.  
"Ja. Hallo!" -  
>"Hallo Herr Kon!  
Ich wollte Sie bitten mit Herrn Kuznetsov morgen nochmal  
in meine Praxis zukommen. Damit ich ihn vor der Verbandsabnahme  
nochmal untersuchen kann."< -  
"Wenn wir schon dabei sind.  
Wie sind die Ergebnisse geworden?",  
gespannt wartete der Schwarzhaarige auf die Antwort des Arztes.  
>"Die Untersuchungsergebnisse sind gut ausgefallen.  
Er wird auf jedenfall wieder sehen können. Ihr Freund darf den Verband  
morgen zum Jahreswechsel abnehmen."< -  
"Gut. Wir werden gegen zehn Uhr da sein. Aufwiedersehen!" -  
>"Aufwiedersehen!"<  
Synchron legten die beiden auf.  
"Was ist denn Ray?", fragte Kai.  
"Bryan wird wieder sehen können. Ich freu mich so für ihn." -  
"Dann kommen Kai und ich am besten mit.  
Sonst passiert euch nur noch wieder etwas.", beschloss Tala.  
"Das ist eine gute Idee.",  
stimmte der Graublauhaarige zu, legte einen Arm um den Chinesen und küsste diesen  
sanft.  
Dieser schmiegte sich an den Russen und erwiderte den sanften Kuss.  
Nach einer Weile lösten sich die beiden von einander.  
"Wir sollten etwas essen.",  
meinte der Teamchef der Bladebreakers.  
Wie auf die Sekunde genau kam Tyson zu den dreien.  
"Essen ist fertig!", rief er fröhlich.  
"Wie abgesprochen.", murmelte Tala vor sich hin.

"Geht schonmal vor. Ich gehe nur noch schnell Bryan holen.",  
meinte der junge Chinese und wollte sich gerade umdrehen als er von Kai zurück  
gehalten wurde.

"Kai?", fragte der Chinese.

"Lass Bryan doch jetzt erstmal in Ruhe schlafen.",  
versuchte Lai seinen Freund davon abzuhalten Bryan zu wecken.

"Okay...",  
damit gingen sie alle in die Küche wo sie dann anfangen zu essen.

~~~ währenddessen in der Arztpraxis ~~~

Der Arzt hatte den Hörer nach etwas längerer Zeit des zögerns aufgelegt.

"Sehr schön das Sie unser Treffen doch noch mit eingebracht haben.",
lachte eine fiese Stimme.

"Was wollen Sie eigentlich von meinem Patienten?",
fragte der Arzt.

"Das geht Sie nichts an.",
er schnippte mit den Fingern worauf das Kabel vom Telefon durch geschnitten wurde.

"Was tun Sie da?",
der Arzt war entsetzt.

"Nur damit Sie keine Telefonate mehr führen können.",
ein breites und hässliches grinsen zierte das Gesicht des Mannes.

....

....

~~~~~

Hier ist mal wieder Ende.

Ich hoffe das es euch gefallen hat.